

第7号

みんなの長竹通信 2019年1月号

日中活動・施設行事・季節行事

<クリスマス会>



今年も長竹にサンタさんが来てくれました！！利用者さんと一緒に「大きなかぶ」の劇に参加してもらい、みんなとても楽しんでいました♪プレゼントは、車椅子につけられる手作りのオーナメントです☆

<初詣>



お正月は、毎年恒例施設内に造営する長竹神社に参拝に行きました。神主さんと巫女さんがお出迎え！！しっかり御祈禱もして、御縁があるように五円を賽銭箱に入れました。おみくじも引いて、絵馬を掛けて、お正月遊びも行い、お正月を満喫しました！！

<獅子舞>



今年も自治会の方が、獅子舞を披露して下さいました。皆、獅子に噛まれて今年も良いことが沢山ありますように☆

今後の予定

- 1月 7日(月)・24日(木) : 音楽療法
- 16日(水) 13時30分～14時 : 成人式
- 20日(日) 14時～15時 : お誕生日会・お楽しみ会
- 31日(木) 11時30分～ : ミールラウンド
- 2月 3日(日) 14時～15時 : 節分

今号のベストショット



明けましておめでとう御座います。昨年は大変お世話になりました。皆様のご支援のもと沢山の経験をさせて頂き有難うございました。本年もワゲン療育病院長竹を宜しくお願い致します。新春1回目のベストショットはこちら！おみくじで「大吉～」と喜んでいる一枚に決定！！

お楽しみ会の様子

<12月お誕生日会>

今月のお誕生日者さんは、5名でした。

職員による『Happy birthday to you』のハンドベル演奏を笑いながら聴いて頂きました。職員は手に汗を握りながら…頑張りました！



皆さんおめでとうございます♡

お誕生日者さんに素敵な1年となりますように願いを込めて職員が手作りでメッセージカードを渡しました。



今月のボランティアさんは「カンタービレ」さんです。もうすぐクリスマスという事もあり、沖縄の音楽に加えクリスマスソングや勇気100%などで盛り上げて下さいました♪



職員紹介

12月と1月に入職した職員の紹介をします。

こんにちは。どうぞよろしくお願いたします。
看護師 大武 伸彦

利用者様が楽しく笑顔で安心して生活できるようにサポート致します。ご利用者様だけでなく、ご家族にも信頼される看護師になれるよう笑顔で元気に頑張ります。
看護師 近藤 昇平

トピックス

■当施設では、大晦日に「年越しそば」、元日に「おせち」の特別食を食べて頂きました。



■文化祭で展示した利用者さんの作品を模原市の作品展示会場に出展しました。

